

A LA CHÈRE MÉMOIRE de

MADAME VEUVE

RODOLHPE VERWEE

DOCTEUR EN MÉDECINE

née à Sottegem le 26 avril 1883 et décédée à Gand le 30 août 1956. L'honnêteté de sa vie, la droiture de son caractère, la générosité de son amitié et sa grande serviabilité lui ont valu la sympathie et l'estime de tous ceux qui l'ont connue.

Sa formation scientifique, sa soif de connaissance, son amour de tout ce qui était beau et noble, alliés à une profonde sensibilité féminine lui donnaient une personnalité particulièrement attachante. Volontaire et sincère, elle aimait la vérité et avait en horreur le mensonge et la bassesse.

Son dévouement sans bornes pour tous les êtres qu'elle aimait augmentait indiciblement sa souffrance à l'heure de l'ultime séparation. La mémoire de ses parents, de son frère et de sa sœur lui était particulièrement chère et le culte dont elle entoura le souvenir de son mari avait une grandeur qui commandait le respect. Ces êtres aimés ne l'avaient pas quittée. Elle les savait secrètement vivant dans l'ombre, bien plus présents qu'en un rêve. A travers ses larmes elle voyait la vie de leurs yeux et de leur âme.

Mes belles-sœurs chéries, ma famille, mes amis, vous tous qui m'avez aimée, vous qui m'avez connue et qui savez que mon plus grand désir était de les rejoindre, sachez que je vous reste éternellement reconnaissante des soins que vous m'avez donnés et de l'affection dont vous m'avez entourée.

Que votre souvenir soit aussi durable que fut profond l'attachement que vous m'avez toujours témoigné.